



Mi Universidad

INFOGRAFIA

Bryan Reyes González

Infografía de trastornos psiquiátricos

2do parcial

Psiquiatría

Dr. Aguilar Ocampo Cristian Jonathan

Licenciatura Medicina Humana

5to Semestre Grupo "C"

jueves 12 de octubre de 2023

Chiapas Comitán

Trastornos relacionados con sustancias y trastornos adictivos

01 Prevalencia y Edad de Inicio

La adicción se presenta más comúnmente en los hombres, con una edad promedio de inicio entre los dieciocho y treinta años de edad. Se ha descubierto que cuanto más joven es una persona que empieza a beber o a consumir drogas, más probable es que se convierta en adicto/a en la edad adulta. Por ejemplo, los adolescentes que consumen alcohol antes de los quince años tienen cuatro o cinco veces más probabilidades de volverse adictos que los que esperan hasta los veintiún años para empezar a beber. Otra estadística chocante es que los adultos que consumen drogas ilícitas tienen más del doble de probabilidades de padecer una enfermedad mental grave (por ejemplo, depresión) que los adultos que no consumen drogas ilícitas.

02 Síntomas Característicos

- La **dependencia**
- La **tolerancia**
- La **abstinencia**

Los comportamientos compulsivos de consumo de drogas incluyen el uso incontrolado de la droga, el deseo de consumirla, las cantidades excesivas de tiempo dedicadas a obtenerla, los intentos infructuosos de reducir o controlar el consumo de sustancias y el abandono de actividades importantes y placenteras para obtener la droga.

03 Tipos de Trastornos Relacionados con las Sustancias

- Alcohol, Cafeína, Cannabis (Marihuana), Alucinógenos (por ejemplo, LSD), Inhalantes (por ejemplo, diluyente de pintura), Opiáceos (por ejemplo, heroína), Sedantes, sustancias hipnóticas y ansiolíticas (por ejemplo, Valium, barbitúricos, pastillas para dormir), Estimulantes, Tabaco y Otras sustancias.

03

04 RECAÍDA

El consumo repetido de drogas puede causar cambios en el cerebro que pueden afectar el autocontrol de una persona adicta y su capacidad para resistir los antojos. La prevención de la recaída de las drogas es una parte esencial del proceso de recuperación porque las personas permanecen en un mayor riesgo durante muchos años. Más del 85% de las personas recaen y vuelven a consumir drogas durante el año siguiente al tratamiento. Los investigadores estiman que más de dos tercios de los individuos en recuperación recaen en un lapso de semanas a meses después de comenzar el tratamiento de la adicción. Este índice es muy similar a los índices de recaída con otras enfermedades crónicas como la hipertensión, el asma o la diabetes tipo I.

05 Tratamientos y Apoyo

- **DESINTOXICACIÓN**
- **PSICOTERAPIA**
- **PREVENCIÓN DE RECAÍDAS**
- **FARMACOTERAPIA**